

# 1. Schultag in der Sekundarstufe

Schule  
Bildung

Schulpflege  
Postfach 473  
8805 Richterswil  
043 888 20 30  
schule@richterswil.ch

richterswil

Der Übertritt von der Primarstufe in die Sekundarstufe ist ein bedeutender Schritt im Bildungsweg unserer Schülerinnen und Schüler. Er markiert den Übergang in eine neue Lernphase, die mit Herausforderungen, neuen Fächern und einem größeren Verantwortungsbewusstsein einhergeht. Die Schülerinnen und Schüler haben in den vergangenen Jahren viel gelernt und sind nun bereit, ihre Fähigkeiten weiterzuentwickeln und neue Interessen zu entdecken.

Der erste Schultag ist immer ein aufregendes Ereignis, dies ist auch immer noch der Fall, wenn 127 Schülerinnen und Schüler in die Sekundarstufe übertreten. Voller Neugierde und Vorfreude betreten sie das Schulhaus, die einen voller Selbstbewusstsein, die anderen eher schüchtern. In der Turnhalle wurden sie von der Klasse AC2 zusammen mit Tamara Sokcevic (Musiklehrperson) mit einem pfiffigen Lied empfangen.



Anschliessend berichteten vier Schülerinnen und Schüler aus ihrem Schulalltag, was die Stimmungen unter den neuen Schülerinnen und Schülern sichtlich auflockerte.

Mit einem herzlichen Empfang durch die Lehrkräfte und die Schulleitung fühlten sich nun alle willkommen geheissen. Der Schulleiter, Stefan Affolter, stellte sich vor und führte an, dass im Schulhaus Boden eine positive, respektvolle und kreative Gemeinschaft gelebt wird. Die Zeit an der Oberstufe soll Wissen vermitteln, die Persönlichkeit fördern und neue Freundschaften bringen. Es soll ein Ort des Lernens, der Freundschaften und der Entfaltung sein.

**«Jede Schülerin/jeder Schüler ist einzigartig»**

In den bevorstehenden drei Jahren werden die Jugendlichen einen enormen Entwicklungsschub durchleben. Um dieses Wachstum aufzuzeigen, werden am Anfang und am Ende der Oberstufenzeit Fotos der Jugendlichen gemacht. Diese Fotos am Ende der Schulzeit zu vergleichen, entlockt doch dem einen oder anderen ein Schmunzeln.

Der erste Schultag in der Sekundarstufe war gefüllt mit spannenden Aktivitäten, die dazu beitrugen, die neuen Klassenkameraden kennenzulernen und sich im Schulhaus zurechtzufinden.



Das Schulteam der Sekundarstufe wünscht den Schülerinnen und Schülern einen guten Start und freut sich auf ein erfolgreiches Schuljahr voller Entdeckungen und gemeinsamer Erlebnisse.



Als kleine Starthilfe wurde allen Jugendlichen ein Schoggiherzli verteilt.